
Accuse  e  veleni,  è  tutti
contro tutti per il rinnovo
dell’Ordine degli Infermieri
Dire che il clima dentro e attorno l’Ordine degli Infermieri
sia infuocato suona quasi come eufemistico. L’appuntamento con
le elezioni per il rinnovo delle cariche provinciali (8, 9 e
10 dicembre) si fà rovente, con polemiche e accuse da una
parte  all’altra.  Prima  l’intervento  dei  sindacati,  poi  la
lettera aperta del consigliere e candidato presidente Salvo
Latina hanno accese riflessioni su “partecipazione” e “diritto
al voto”.
Il presidente uscente, Nuccio Zappulla, perde la pazienza.
L’intromissione dei sindacati è “indebita ed inopportuna in
una vicenda di esclusiva pertinenza dell’Ordine”, sbotta. E
classifica quella azione come “frutto di un interessato, e
deplorevole,  loro  coinvolgimento  per  fini  esclusivamente
elettorali”. Ne ha anche per il consigliere Latina, al momento
unico  candidato  alla  presidenza.  “Mistificante,  ai  limiti
dell’ipocrisia  militante,  è  poi  il  contenuto  falsamente
ossequioso nei confronti del sottoscritto e di un gruppo di
colleghi,  ora  riconosciuti  come  professionisti  che  hanno
profuso  ‘grande  impegno  e  abnegazione  per  la  professione
infermieristica’, ma appena qualche mese addietro destinatari
di una incresciosa, denigratoria e diffamante, nota che lo
stesso Latina ha fatto pervenire alla Federazione Nazionale”.
Cosa manca in questa campagna per il rinnovo della cariche
interne  all’Ordine?  “La  correttezza”,  dice  d’un  fiato
Zappulla. “Si è parlato di liste e candidati alla presidenza
quando, a norma di regolamento, nessuna lista poteva essere
presentata  prima  dell’indizione  delle  votazioni.  Si  è
preferito condurre per mesi una ostentata campagna elettorale
sui social mettendo da parte il fine pubblicistico dell’Ordine
di  appartenenza.  Si  è  preferito  organizzare  privatamente
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eventi  formativi  ECM,  sempre  a  scopo  pubblicitario,  senza
proporli al Consiglio Direttivo e per di più accreditandoli
con provider esterni, bypassando il provider OPI Siracusa ed
escludendo gli infermieri che non frequentassero i social o
precise pagine Facebook. Il punto, forse più basso, di questa
deriva è proprio rappresentato dalle ultime insinuazioni sulla
delibera esitata dal Consiglio Direttivo avente ad oggetto
l’indizione delle votazioni”, il lungo sfogo del presidente
uscente che causerà altre e nuove reazioni.
Il punto resta quello delle modalità scelte per votare. Seggi
in città ed in provincia o modalità elettronica in sede unica?
“Decide il Consiglio Direttivo. La metodologia elettronica in
sede unica è quella maggiormente indicata, anche sotto il
profilo logistico e garantistico. Ogni polemica è al riguardo
sterile”, prova a chiudere il discorso Nuccio Zappulla che si
aspettava, forse, una più morbida ultima fase di mandato alla
guida  dell’Ordine  degli  infermieri  della  provincia  di
Siracusa.
Alla fine, il ramoscello d’ulivo. “Chiedo ai candidati alla
presidenza di riempire la campagna elettorale di programmi e
contenuti,  al  solo  fine  di  proseguire  sulla  strada  della
crescita costante della categoria degli Infermieri tracciata e
percorsa,  senza  alcun  risparmio,  da  questo  Consiglio
Direttivo”.

Meeting  di  apertura  Lions
Club  Archimede,  presentato
progetto  di  solidarietà
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sanitaria
Meeting di apertura dell’anno sociale 2024/2025 del Lions Club
Siracusa  Archimede.  A  presiederlo,  Giovanni  Girmena  alla
presenza dei presidenti della VII Circoscrizione, Salvatore
Calafiore, della Zona 18, Alfio Cimino, del vice tesoriere
distrettuale, Salvatore Agrusa, del referente per la LCIF per
la  VII  e  l’VIII  Circoscrizione,  Katia  Chiaramonte,  dei
presidenti  di  Siracusa  Host,  Cettina  Maida,  di  Siracusa
Eurialo, Antonio Gallo, di Siracusa Aretusa, Pietro Durante.
“Quest’anno – ha esordito Girmena – ho pensato di dare un
senso al nostro agire, dobbiamo scegliere i services e capire
verso quale direzione ci conducono e quale ritorno ne avremo
come  Lions”.  Riferendosi  agli  scopi,  ha  spiegato  che  è
importante  essere  parte  attiva  del  benessere  civico  e
culturale,  individuando  i  reali  bisogni.  Ad  esempio,  a
novembre verrà firmato un protocollo d’intesa con il Sosan che
riguarda  la  solidarietà  sanitaria  a  favore  di  persone
bisognose.  Saranno  disponibili  allo  scopo  i  locali  della
guardia medica di Belvedere, in comodato d’uso. “Chiedo ai
medici Lions di aderire a questa iniziativa, il protocollo
d’intesa stilato con l’ordine dei medici allarga a tutti i
dottori,  anche  ai  non  Lions,  li  avvicina  a  noi,  a  fare
volontariato nella sede aperta da noi”.

Scuola, due appuntamenti con
il  Comune  di  Siracusa  per
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presentare le novità
Due  appuntamenti  in  calendario  per  il  mondo  scolastico
siracusano, prossima settimana. Martedì 15, alle 10,30, nel
salone  “Paolo  Borsellino”  di  Palazzo  Vermexio,  il  sindaco
Francesco  Italia  e  l’assessore  alle  Politiche  scolastiche,
Teresella  Celesti,  incontreranno  il  dirigente  dell’Ufficio
scolastico provinciale, Luisa Giliberto, e i dirigenti degli
istituti cittadini. Sarà l’occasione per ringraziare il mondo
della  scuola  per  l’attività  svolta  in  occasione  dell’Expo
Divinazione 2024. Subito dopo ci sarà la sottoscrizione di un
Protocollo  d’intesa  tra  l’Ente  e  l’Ufficio  scolastici  che
prevede  la  realizzazione  di  iniziative  comuni  volte  a
migliorare l’offerta formativa. La mattinata sarà aperta da un
momento musicale a cura di Francesco Drago del comprensivo
“Wojtyla-Chindemi”.
Il secondo appuntamento sarà giovedì 17, alle 15.30, all’Urban
Center. Si terrà un incontro con i referenti delle scuole che
hanno aderito al POF 24/25 per presentare i progetti, in tutto
7, che costituiscono il Piano di offerta formativa del Comune.
Insieme  al  sindaco  Italia  ci  saranno  gli  assessori  alle
Politiche scolastiche Teresella Celesti, alle Pari Opportunità
Marco  Zappulla,  alla  Legalità  Fabio  Granata,  al  Bilancio
Pierpaolo  Coppa,  e  il  presidente  del  Consiglio  comunale
Alessandro Di Mauro. Parteciperanno anche i rappresentanti dei
partner privati che hanno aderito al Piano.
Questi i progetti per l’anno scolastico appena cominciato:
Educare  alla  Legalità,  Viaggio  nel  patrimonio  naturale
siracusano  e  nei  musei  civici  cittadini;  Educazione
ambientale; Costituzione e cittadinanza attiva; Ti presento il
Comune; Siracusa delle donne; Rilevazione e gradimento dei
servizi comunali.
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Auteri  e  Spada,  deputati
contro  con  Floridia  sullo
sfondo.  “Cerca  solo
medagliette”
La tensione non è mai svanita tra il deputato regionale Carlo
Auteri (FdI) ed il sindaco di Floridia Marco Carianni, spesso
supportato  dal  deputato  regionale  Tiziano  Spada  (Pd).  Ed
adesso torna a deflagrare dopo il finanziamento dei lavori di
completamento  del  campo  sportivo  di  Floridia.  Il  decreto
regionale stanzia 230mila euro per l’opera.
“Dopo  anni  di  attesa  e  di  battaglie  politiche,  una  buona
notizia per tutti gli sportivi e i giovani del territorio”,
annuncia con una nota Auteri. “Un traguardo importante, reso
possibile grazie all’impegno dell’assessore regionale Elvira
Amata e del Governo Schifani, dimostrando con questo atto
concreto un’attenzione per la provincia attesa da oltre 20
anni mettere da parte ideologie politiche e partitiche è stato
fondamentale per raggiungere questo risultato”, aggiunge.
La sensazione di Carianni è che con questo fare l’esponente di
Fdi voglia prendersi meriti politici sulla vicenda. E proprio
il sindaco di Floridia non nasconde il fastidio. “L’onorevole
Auteri  non  perde  mai  la  possibilità  di  dimostrarsi  poco
sincero”, dichiara. “Dal primo giorno lavoro per questa opera
ed  al  mio  fianco  ho  trovato  solo  l’aiuto  dell’onorevole
Spada.”
La  palla  passa  al  deputato  Carlo  Auteri.  “Il  decreto  di
finanziamento firmato oggi rappresenta il primo passo concreto
verso il completamento di un progetto che ridarà lustro alla
tradizione sportiva floridiana, valorizzando un luogo che non
è solo una struttura sportiva, ma un tassello della storia
sociale  e  culturale  della  comunità.  Dopo  vent’anni  di
immobilismo e promesse disattese, una svolta significativa per
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la provincia di Siracusa, che torna al centro dell’agenda
regionale con interventi concreti e immediati”, si legge nella
nota del deputato regionale di Fratelli d’Italia.
Ma il sindaco di Floridia non ci sta e annuncia un’operazione
verità sui social. “Per smentire punto per punto tutto quello
che lui ha raccontato. L’onorevole Auteri deve capire che non
si può pensare di finanziare un’opera da un 1 milione e 80
mila euro con 230 mila euro, tant’è che non si tratta di un
finanziamento ma di alcune operazioni che vengono fatte a
valere su delle economie di un finanziamento che già si era
ottenuto nel 2017”. Finito qui? No, l’affondo arriva subito
dopo: “Solo ed esclusivamente perché quello è un assessorato
di loro pertinenza politica e quindi possono vedere prima cosa
è  sottoposto  al  vaglio  della  firma  del  direttore  e
dell’assessore, giocano di anticipo cercando di raccattare un
po’ di consenso in questa maniera subdola”, chiosa Carianni.
“Non  esiste  alcun  finanziamento  addizionale  per  la
realizzazione  dei  lavori  al  campo  sportivo  di  Floridia.
Comprendo  che  l’on.  Auteri  sia  sempre  alla  ricerca  del
consenso, ma non si gioca con la credibilità dell’Assessorato
Regionale allo Sport e con l’amore dei cittadini floridiani
per lo sport”, puntualizza poco dopo anche Tiziano Spada,
deputato regionale del Partito Democratico. E spiega. “l’iter
per la riqualificazione dell’impianto è iniziato nel 2013. Nel
2017 il Comune ha ricevuto un finanziamento da un milione e
200 mila euro a valere sui fondi Patto per la Sicilia, per cui
è stata prevista la compartecipazione dell’ente comunale. Dopo
l’inizio dei lavori, una serie di problematiche hanno portato
all’interruzione, prima dell’insediamento dell’amministrazione
guidata dal sindaco Marco Carianni. In questo momento gli
uffici dell’Assessorato e quelli del Comune di Floridia stanno
lavorando  per  quantificare  le  somme  erogabili
dall’amministrazione regionale e quelle di co-finanziamento,
anche alla luce dell’aggiornamento del prezzario regionale.
“Il lavoro degli uffici – continua Spada – va avanti da mesi e
in silenzio, nel rispetto delle competenze reciproche e con
l’obiettivo di arrivare nel più breve tempo possibile alla



ripartenza  dei  lavori.  Quando  c’è  stato  da  recuperare  il
progetto e interloquire con gli uffici, il sottoscritto e il
sindaco  Carianni  si  sono  attivati,  mentre  Auteri  non  ha
manifestato alcuna volontà. È chiaro, quindi, che il collega
parlamentare sia costantemente alla ricerca di medaglie da
appuntare al petto, ma quello che afferma non fa il pari con
la verità. Le dichiarazioni non solo sono false, ma ledono la
dignità dei floridiani e la credibilità riconosciuta degli
uffici  della  Regione,  la  stessa  che  anche  lui  dovrebbe
rappresentare nel migliore dei modi”.

Zona industriale, i sindacati
in  Ars:  “il  futuro  passa
dalle  sorti  del  depuratore
Ias”
Il futuro della zona industriale di Siracusa passa dalle sorti
del depuratore consortile Ias. Ne sono convinti i sindacati
che  hanno  ribadito  il  concetto  durante  l’audizione  in
Commissione  Ars  Ambiente  e  Territorio.  Convocati  dal
presidente  Carta,  hanno  ribadito  le  preoccupazioni.  “Il
depuratore  è  un  asset  strategico  per  l’area  industriale
siracusana: senza di esso – spiega Andrea Bottaro, segretario
regionale Uiltec – l’intero sistema industriale rischia un
colpo mortale, soprattutto in un momento di grande difficoltà,
con  molte  aziende  che  stanno  ridimensionando  le  loro
attività”. Riferimento anche allo stop dell’impianto Igcc di
Isab per almeno due mesi, a causa del crollo della richiesta.
Sul fronte depurazione, seguendo le prescrizioni imposte, le
aziende  industriali  si  preparano  a  smarcarsi  costruendo
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proprio impianti interni: Sonatrach già nel 2025, le altre a
partire dal 2026. Il depuratore consortile così diventerebbe
troppo costoso e difficile da gestire, con un futuro ad uso
civile  complicato  anche  solo  da  immaginare.  “Crediamo
fermamente che ci possa essere un futuro industriale per il
depuratore,  puntando  sul  riutilizzo  delle  acque,  sulla
dissalazione  e  su  progetti  di  lungo  termine  che  diano
prospettiva  e  stabilità  all’area  industriale  siracusana”,
spiega ancora Bottaro.
“Abbiamo bisogno di tavoli di confronto veri con i governi:
regionale e nazionale. E di un supporto tangibile da parte di
quella  politica  che  ha  a  cuore  il  futuro  della  nostra
industria  e  del  nostro  territorio”.

Mercato  ittico,  la  gestione
passa  da  un  bando  europeo.
“Occasione  per  operatori
locali”
Inaugurato nei giorni dl G7 Agricoltura, il rinnovato Mercato
Ittico di Siracusa attende ora di trovare un gestore. Per
vederlo in piena attività e magari raggiungerlo per acquistare
del  pesce  o  del  prodotto  ittico  lavorato  oppure  ancora
consumare qualche pietanza al ristorante interno, bisognerà
attendere  qualche  mese.  L’obiettivo  di  Palazzo  Vermexio  è
quello di pubblicare il bando per l’affidamento della gestione
entro la fine dell’anno.
In queste settimane, gli uffici lavorano al perfezionamento
delle procedure burocratiche ed amministrative propedeutiche.
Sarà necessario anche un passaggio in Consiglio comunale, per
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l’approvazione  della  proposta  di  integrazione  al  Programma
triennale  acquisti  beni  e  servizi,  trattandosi  di  un
affidamento superiore alla soglia dei 149mila euro prevista
per legge.
E’ già stato chiarito che Palazzo Vermexio farà ricorso alla
formula del bando europeo. L’auspicio è, però, tutto contenuto
nelle parole del vicesindaco Edy Bandiera. “Mi auguro che gli
operatori locali, anche in forma associata, sappiano cogliere
questa grande opportunità”. Come dire che sarebbe un peccato
vedere affidata a realtà provenienti da altri territori la
gestione della riqualificata struttura, nata a metà del secolo
scorso per premiare e valorizzare l’attività della marineria
siracusana.

Un check per gli equilibri di
maggioranza,  ottobre  riporta
di moda il tema rimpasto
Ottobre  al  sapore  di  rimpasto  per  la  giunta  comunale  di
Siracusa. Archiviato il G7 Agricoltura, si torna a discutere
di equilibri e ruoli all’interno della squadra di governo
cittadino. Nel fine settimana, secondo diverse fonti, i primi
incontri per definire i rapporti tra le forze di maggioranza.
Il primo nodo riguarda la presenza del Mpa. Non è un mistero
che  gli  Autonomisti  abbiano  da  tempo  richiesto  un  terzo
assessorato,  dopo  quelli  guidati  da  Cavarra  e  Zappulla
subentrati lo scorso marzo. “Non abbiamo grandi pretese, ma
considerando il numero dei nostri consiglieri comunali, un
altro assessore è nella logica delle cose”, trapela dal Mpa di
Siracusa.  Il  nome  caldeggiato  sarebbe  quello  di  Luciano
Aloschi che dovrebbe però dimettersi da consigliere comunale.
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E questo permetterebbe l’ingresso tra i banchi consiliari di
Gabriella Troja, sempre in quota Mpa e prima dei non eletti.
A fare spazio in giunta ad Aloschi potrebbe essere uno tra
Fabio  Granata  e  Giuseppe  Gibilisco,  considerando  invece
politicamente  “blindata”  la  posizione  di  Coppa,  Pantano  e
Consiglio. Pur essendo apprezzati, non solo in giunta, Granata
e Gibilisco scontano l’assenza di rappresentanza in Consiglio
comunale che – per la logica dei numeri in politica – rischia
di  renderli  “sacrificabili”  sull’altare  del  rimpasto.
L’operatività dei due, e di Gibilisco in particolare, potrebbe
però  fare  ancora  molto  comodo  all’attività  della  giunta
comunale. Da valutare.
Le  indiscrezioni  portano  anche  verso  un  possibile
avvicendamento in quota rosa, con Conci Carbone (Francesco
Italia Sindaco) data vicina ad un nuovo incarico assessoriale.
Da definire anche la vicenda Spadaro-Imbrò. I due erano stati
indicati come assessori in pectore, poi altre necessità ed
equilibri hanno finito per riportarli in panchina. In caso di
rimpasto large, uno o entrambi potrebbero trovare spazio in
giunta. Altrimenti, toccherà ancora occuparsi della rubrica
della “pazienza assessoriale”.
La linea che dovrebbe guidare l’aggiustata alla squadra di
governo cittadino dovrebbe essere quella puramente politica
della  rappresentanza:  tanti  consiglieri  comunali,  tanti
assessori.

Auto  elettrica  vola  fuori
strada e si ribalta in viale
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Epipoli, due feriti
L’alta velocità potrebbe essere tra le cause dell’incidente
avvenuto poco dopo la mezzanotte lungo viale Epipoli. Un’auto
elettrica  con  a  bordo  due  persone  è  finita  fuori  strada,
capovolta. All’uscita di un tratto in curva, la persona alla
guida avrebbe perso il controllo del mezzo finendo quindi
nelle  campagne  circostanti.  Sul  posto  è  intervenuta  una
pattuglia della Polizia Municipale di Siracusa. Tra le cause,
non viene esclusa proprio la velocità “non commisurata alla
tipologia di strada” e peraltro in ore notturne.
Passeggero  e  conducente  sono  stati  trasportati  con  le
ambulanze del 118 presso l’ospedale Umberto I, per i controlli
del caso.

Ancora un incidente, paura a
Scala  Greca:  sterzata
improvvisa,  auto  sullo
spartitraffico
Ha rischiato di avere ben altre conseguenze quanto avvenuto
nella tarda mattinata, in viale Scala Greca a Siracusa. Erano
da poco passate le 12.30 quando un’auto che procedeva nella
corsia  in  direzione  di  viale  Teracati  è  finita  sulla
spartitraffico centrale, finendo la sua improvvisa sterzata
contro  una  palo  dell’illuminazione  pubblica.  Per  fortuna,
nessun altro mezzo – o peggio un pedone – è rimasto coinvolto
nella manovra pericolosa, sulle cui cause sono in corso gli
accertamenti  della  Polizia  Municipale.  Un  malore,  una
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distrazione, un guasto o una momentanea alterazione psichica
della  persona  alla  guida  le  ipotesi.  Toccherà  agli
investigatori  definirne  la  causa.

Incidente  stradale  alla
Borgata,  motoape  finisce
ribaltata su di un fianco
Una  mancata  precedenza  sarebbe  all’origine  dell’incidente
avvenuto questa mattina in Borgata, a Siracusa. Erano da poco
passate  le  6.00  del  mattino  quando  all’incrocio  tra  via
Agrigento e via Piace sono entrati in contatto due mezzi. Come
risultato della collisione, una motoape è finita ribaltata su
di un fianco. L’uomo alla guida è stato accompagnato dal 118
in ospedale, per gli accertamenti del caso.
Secondo una prima ricostruzione della Polizia Municipale di
Siracusa,  il  mezzo  a  tre  ruote  non  avrebbe  rispettato
l’indicazione  di  uno  stop.
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